

BAB VI

Kesimpulan Dan Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan perhitungan data-data pada pembahasan, maka ada beberapa hal yang dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut:

A. Kesimpulan

1. Ketersediaan Fasilitas Pendidikan di Kecamatan Sunggal dari Tahun 2010-2014 sudah tersedia dan telah mencukupi untuk kebutuhan penduduk. Untuk tingkat Sekolah Dasar tersedia 75 unit pada tahun 2010 (+2 unit), 75 unit pada tahun 2011 (+ 3 unit), 74 unit pada tahun 2012 (+12 unit), 82 unit pada tahun 2013 (+13 unit), dan 82 unit pada tahun 2014 (+34 unit), dan hal ini sesuai dengan ketentuan menurut Permendiknas No 24 Tahun 2007.
2. Fasilitas kesehatan rumah sakit tersedia 8 unit jumlah yang seharusnya tersedia 1 unit (tidak sesuai menurut teori Muta'ali), Puskesmas tersedia 3 unit (tidak sesuai dengan teori Muta;ali), Puskesmas Pembantu tersedia 8 unit jumlah yang seharusnya tersedia 52 unit Puskesmas Pembantu (Tidak sesuai), Dokter tersedia 62 orang sedangkan jumlah yang seharusnya tersedia sebanyak 126 orang, perawat tersedia 102 orang seharusnya tersedia sebanyak 316 orang perawat, dan Bidan tersedia 111 orang yang seharusnya tersedia 316 orang bidan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan dan disimpulkan, maka pada bagian ini ada hal yang disarankan oleh penulis yaitu:

1. Fasilitas pendidikan tingkat Sekolah Dasar (SD) sudah memenuhi criteria sesuai dengan Permendiknas No 24 Tahun 2007, akan tetapi untuk Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama dan Sekolah Lanjutan Tingkat Atas masih belum memenuhi kriteria Permendiknas No 24 Tahun 2007. Fasilitas Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama mengalami kekurangan 6 unit, dan untuk Sekolah Lanjutan Tingkat Atas sudah memenuhi kriteria Permendiknas No 24 Tahun 2007. Jadi yang perlu ditingkatkan adalah pelayanan pendidikan terutama pelayanan pendidikan untuk Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama.
2. Fasilitas kesehatan di Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang masih kurang mencukupi dan fasilitas tenaga medis juga masih sangat kurang memenuhi kebutuhan masyarakat. Hendaknya pemerintah Daerah Kabupaten Deli Serdang terutama Camat Sunggal segera memperhatikan hal tersebut. Pemerintah daerah Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang juga perlu mempertimbangkan secara baik kesesuaian antara jumlah penduduk dengan jumlah fasilitas pelayanan kesehatan yang dibutuhkan sehingga tidak terjadi kekurangan bahkan kelebihan fasilitas pelayanan kesehatan agar sesuai dengan yang diharapkan.